

Ajak Jajaran Implementasikan Target Kinerja, Kakanwil Jateng : Laksanakan Dengan Baik

David Fernanda Putra - KUDUS.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 17, 2024 - 20:28



Sleman - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menggelar Penandatanganan Perjanjian Kinerja Tahun Anggaran 2024, Jumat (16/02).

Penandatanganan perjanjian kinerja ini sebagai bentuk tindak lanjut atas perjanjian kinerja yang sudah ditandatangani oleh Kepala Kantor Wilayah dengan Unit Eselon I Kementerian Hukum dan HAM.

Bertempat di Ballroom Hotel Griya Persada Kaliurang, kegiatan tersebut diselenggarakan untuk menciptakan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel, serta berorientasi pada hasil.

Salah sekian daei rangkaian kegiatan Peningkatan Kinerja dan Disiplin Pegawai ini dihadiri secara langsung oleh semua pegawai Kantor Wilayah.

Penandatanganan dilaksanakan oleh seluruh pejabat dan atasannya langsung secara berjenjang. Diawali dari para Kepala Divisi dengan Kepala Kantor Wilayah, Pejabat Administrator dengan masing-masing Kepala Divisi, dan Pejabat Pengawas dengan Pejabat Administrator.

Seluruh pihak mempunyai tugas dan tanggungjawab masing-masing yang harus dikerjakan dengan baik.

Secara garis besar, isi dari dokumen perjanjian kinerja tersebut yaitu tanggung jawab para pejabat dengan atasan langsungnya guna menciptakan target kinerja dan mencapai target kinerja jangka menengah yang telah disepakati pada dokumen perencanaan.

Sementara itu, atasan langsung akan melaksanakan supervisi yang dibutuhkan dan akan melaksanakan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian yang telah dibuat. Selain itu, atasan langsung juga mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Tejo Harwanto meminta seluruh jajaran untuk bersinergi dan berkolaborasi untuk melaksanakan target kinerja yang sudah disepakati.

"Saya sadar, melaksanakan target kinerja tidak bisa dilakukan oleh pejabat struktural saja. Kita semua perlu bersinergi dan berkolaborasi untuk melaksanakannya," ujarnya.

"Sudah menjadi kebutuhan suatu organisasi yang maju untuk dapat memberikan pelayanan terbaik, kata kuncinya adalah organisasi tersebut harus sukses pula dalam membangun sinergi," imbuh Tejo.

Diakhir sambutan, Tejo berharap rangkaian kegiatan Peningkatan Kinerja dan Disiplin Pegawai Kantor Wilayah Jawa Tengah bisa menghasilkan output dan outcome yang optimal dalam memberikan pelayanan publik kepada masyarakat.